

# Kardiologe Thomas Schmitz neuer AGIK-Sprecher

Dr. Thomas Schmitz, Chefarzt der [Klinik für Kardiologie und Angiologie](#) und Leiter der Interventionellen Kardiologie im Elisabeth-Krankenhaus Essen, ist zum Sprecher der Arbeitsgruppe Interventionelle Kardiologie (AGIK) gewählt worden. Mit mehr als 2200 Mitgliedern ist die AGIK die größte Arbeitsgruppe in der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie (DGK).

Als Sprecher der AGIK gestaltet Schmitz die Kardiologie-Kongresse in Mannheim und Bonn aktiv mit. Mit seiner Expertise bringt er sich in die Interventionsakademie, dem Fortbildungsangebot der Arbeitsgruppe im Bereich Interventionelle Kardiologie, ein.

Dr. Thomas Schmitz ist für die nächsten zwei Jahre in das Amt des AGIK-Sprechers gewählt.

Das Elisabeth-Krankenhaus Essen gratuliert Dr. Thomas Schmitz zu dieser verantwortungsvollen Aufgabe.

Jetzt Artikel Online anschauen!

